



GOBIERNO DE CASCOL

REGISTRO OFICIAL N°. 193 DEL 27 DE OCTUBRE DEL 2000

¡ Cascol, la Puerta de Manabí...!



ACTA ORDINARIA # 03-2020

A los 12 días del mes de Febrero del año dos mil veinte se reúnen los vocales y presidente del Gobierno Parroquial de Cascol, del cantón Paján, Provincia de Manabí, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum reglamentario.
2. Instalación de la sesión.
3. Lectura y aprobación del orden del día.
4. Lectura, enmienda y aprobación del acta anterior
5. Informe de Labores.
6. Informe de las diferentes capacitaciones del proceso de la rendición de cuentas del año fiscal 2019
7. Asuntos Varios.
8. Clausura.

DESARROLLO

1.-Constatación del Quórum: En este Punto se constata la Asistencia de los miembros de la junta: Lcdo. Edison Plaza Sánchez, Ing. Darwin González Correa, Sra. Fanny Cercado Cobos, Sra. Sorangel León Catuto, Sra. Jully Pinto Castro y Lcda. Ingrid Lainez Jaramillo Secretaria - Tesorera quién certifica. Acto seguido el presidente solicita que se dé lectura del siguiente punto a tratar el cual es **2.-Instalación de la Sesión**, en este punto el presidente constatando con la certificación del quórum reglamentario establecido en el artículo 320 del COOTAD, procede a Instalar la sesión ordinaria siendo las 10H00 del día miércoles 12 de febrero del dos mil veinte. Acto seguido el presidente solicita se dé lectura del siguiente punto a tratar el cual es **3.-Lectura y Aprobación del Orden del Día:** En este punto después de darle lectura la Lcda. Ingrid Lainez Jaramillo al orden del día, el señor presidente procede a ponerlo a consideración de la sala, donde manifiesta a los compañeros aprueban los puntos planteados, y los vocales en pleno lo aprueban. **4 Lectura, enmienda y aprobación del acta anterior.** El presidente pide a la Lcda. Ingrid Lainez Jaramillo secretaria del GADPR Cascol se dé lectura al acta de la sesión ordinaria # 02, para efectos de la aprobación. Una vez realizada la lectura del acta, se procedió a aprobarla. **5. Informe de Labores** Toma la palabra el Lcdo. Edison Plaza, compañeros muy buenos días bienvenidos a la sesión del 12 de febrero, el agradecimiento por su asistencia, quiero manifestarles el trabajo realizado en este mes en los primeros días, tenemos la maquinaria trabajando en las territorio, de alguna manera dándole mejoramiento a las vías, por el momento se encuentran en Simón Bolívar, Bijahual y Rio Chico. De alguna forma estamos tratando de realizar los trabajos debido a que las lluvias hasta el momento no son muy fuertes, se está

GOBIERNO DE CASCOL

REGISTRO OFICIAL N°. 193 DEL 27 DE OCTUBRE DEL 2000

¡Cascol, la Puerta de Manabí...!

trabajando en aquello y adelantando el terraplén de Bijahual hacia Rio Chico. En otros sectores se está abarcando lo que es La Italia, vamos a salir de allá por el hecho de que una de las volquetas que estaban trayendo material se dañó y esto ha hecho imposible el tránsito, por el hecho de que cuando llueve se pone resbaloso y se complica el trabajo, en La Italia hay una maquina produciendo material pero como les mencione una volqueta se dañó y el Ing. Alvin Zambrano decidió aplazar el trabajo ya que con ese material se tenía previsto trabajar en los sectores afectados en todo Cascol. Entre ellos San José de los Palmares y El Recuerdo quienes también solicitaban material y ya se les había prometido hacer, lastimosamente y por las inclemencias del tiempo se va a posponer aquello, se está hablando de traer material de Puerto Cayo, un material de mejor calidad para poder ir desde Buenos Aires hacia abajo La Italia para arreglar este tema. Traer de Puerto Cayo implica mucho más costo y tenemos a nuestra consideración solo dos volquetas, he tratado de realizar un convenio con el Gobierno de Paján pero lastimosamente las cosas se nos salen de las manos, de manera verbal en los primeros días enviaron 2 volquetas y por lo tanto no se ha firmado. Hemos pedido y en los primeros días nos enviaron una volqueta, habían días que enviaban dos y por lo tanto no se ha firmado un convenio de manera legalizada y estamos a la espera de aquello ya que el convenio esta de que el Municipio nos facilita las volquetas y nosotros tenemos que poner el combustible. En La Italia he manifestado a la vocal de comisión de obras públicas la Sra. Fanny Cercado que manifieste a los dirigentes cual es el motivo y por qué los inconvenientes de los trabajos en este sector. Se ha presentado problemas también en la vía San Juan en varios tramos por el lado de El Tigre, La Estación, El Progreso y Gramalotal también han hecho peticiones, en El Limón vía a Yucatán se cortó la vía pasando Las Tres Marías, siempre hemos tenido la ayuda inmediata de la Prefectura y se ha estado trabajando en ese tema, también tenemos una excavadora en Simón Bolívar donde también se fueron los tubo y se les hizo el arreglo necesario.

6. Informe de las diferentes capacitaciones del proceso de la rendición de cuentas del año fiscal 2019. Interviene el Lcdo. Edison Herman Plaza Sánchez, compañeros como es de conocimiento de todos ustedes tenemos que realizar la rendición de cuentas del año fiscal 2019, puede ser grupal o individual, esto ya queda a criterio de cada uno de ustedes, tienen que exponer lo referente a sus actividades o lo que ustedes hayan realizado en sus informes, no podrán hacer nada de temas políticos y mirando el cronograma de las diferentes actividades que se van a realizar con los señores del consejo de planificación ciudadana, esto se debe de subir a la plataforma del consejo de planificación ciudadana y control social

7. Asuntos Varios.- Interviene el Lcdo. Edison Herman Plaza Sánchez, tengo que manifestarles que he firmado un convenio con Manabí Produce, el día de ayer he conversado con ustedes en referencia a la participación ciudadana por la importancia que tiene este convenio, este convenio marco institucional es para fortalecer las asociaciones agropecuarias de la parroquia, este convenio está suscrito entre el Gad de Cascol y el Gobierno Provincial de Manabí, pues siempre ha sido una limitante porque siempre hemos querido hacer un proyecto y el proyecto no se da porque no hay financiamiento no hay dinero para pagarlo, casualmente el Lcdo., Carmelo Miraba Luna pero tenía que pagar USD \$ 20.000,00 para la

 Cascol La Puerta de Manabí

 Gobierno de Cascol

 cascollapuertademanabí

Teléfono: 05-2350045

Correo: gadpcascol@gmail.com

Sitio Web: www.gadcascol.gob.ec

Dir: Av.13 de Diciembre entre Calle Josefa Ponce y Paján
Cascol - Manabí - Ecuador



GOBIERNO DE CASCOL

REGISTRO OFICIAL N°. 193 DEL 27 DE OCTUBRE DEL 2000

¡Cascol, la Puerta de Manabí...!



realización del proyecto, dinero que no hay. Entonces de esa forma se va a ganar y nosotros como parroquia seremos pioneros, somos la primera parroquia que firmamos convenio, sería importante que el presidente de la UNAEF que está presente que a la vez es parte de la participación ciudadana, vayan dando ese mensaje, de que se está dando este convenio porque justamente ellos van a asumir costos de proyectos, se lo puede solicitar, pero ya con el proyecto que va de respaldo y ahora si lo podemos hacer y fortalecernos, no podemos dejar que nuestra gente falle, ya que no podemos quedar sin pagar, porque cuando vamos al banco y nos indican que no estamos sujeto a crédito y nos enojamos, creo que en este sentido también vamos a recibir capacitaciones; la ec. Tatiana Pacheco la gerente de Manabí Produce, ella habla de que en esas capacitaciones siempre van a estar presentes ellos con su equipo técnico y nosotros como Gobierno de Cascol hacer un convenio, no sé si ustedes han escuchado del censo rural, ellos podrían venir a hacer algo así, quieren que nosotros demos la logística para que ellos con sus técnicos puedan elaborar un buen trabajo y analizando que es lo que pasa en el sector, se quiere ir a territorio, esto va a ser más serio y también existe la ayuda internacional, la economista Tatiana ha conseguido. A hecho un buen trabajo, bien hecho, pensando en que de resultado, yo creo que acá en Cascol tenemos algunas asociaciones agropecuarias las cuales se van a beneficiar. Interviene el Ing. Darwin González cuantos kits van a entregar? Interviene el Lcdo. Edison Plaza, no estamos hablando de kit, estamos hablando del maíz, café, de emprendimiento y de todo, pero ellos me decían, que apuntan al café y al maíz, ustedes saben que se está perdiendo esta costumbre y no queremos que muera, hay que hacer un realce a ese tema, miren ayer tenía que haber ido a firmar el convenio y no he tenido tiempo de ir. El lunes es convenio de los pozos, ya tenemos la máquina perforadora aquí en Cascol, esto también nos va a ayudar a que nuestros hermanos del agro tengan un soporte para poder cultivar otras cosas que no sea maíz, teniendo la fuente que es el agua, ya que nosotros también adolecemos de este líquido vital, el pozo viene para cultivos y riego, el técnico me llamo anoche y me decía para ir a los lugares donde hay fácil acceso, vamos a empezar por La Ciudadela 9 de Octubre (sector venta de tortilla). Primero La Ciudadela 9 de Octubre hacemos la primera parada, luego seguimos a Guanábano, La Cadena, San José de Guanábano. Interviene el Ing. Darwin González: cerca del cementerio a la entrada de San José podría ser. Interviene el Lcdo. Edison Plaza en Guanábano hay que ver si hay agua. Interviene la Sra. Sorangel León consideren el pozo de agua en La Naranja. Interviene el Lcdo. Edison Plaza, también está considerado Sra. vicepresidenta, hablamos con don Glenn Moran y con don Pablo Gonzabay y fuimos a donde han hecho unos estudios anteriormente, como es perforación, hay un caso que me da mucha pena porque han pasado varios años y no se le da solución, han pasado alcaldes que son los competentes, miren a San Pablo, Simón Bolívar no tienen y sufren sus moradores. Les comento que el ingeniero Fernando Rivadeneira, de riego y drenaje del área de GPM me ha dado un dato técnico, hay un pozo en San Pablo que no se está utilizando para el tema de cultivo o para riego, me sugiere que podríamos traer agua hasta Simón Bolívar, pero ahí que ver cómo podemos ayudar. En el año 2000 en la administración del Sr. Natael Moran, cuando el sr. Julio Plaza era el director de la



GOBIERNO DE CASCOL

REGISTRO OFICIAL N°. 193 DEL 27 DE OCTUBRE DEL 2000

¡Cascol, la Puerta de Manabí...!

Junta de Recursos Hidráulicos, visitamos la comunidad de San Pablo por este tema de los pozos, han pasado 20 años y no se ha hecho nada. Interviene la Sra. Fanny Cercado, el pozo de Los Últimos Palmares está activo y el de San Pablo, el que ya no abastece es el de La Italia, del pozo de San Pablo abastece a San Pablo y a La Italia. Interviene el Lcdo. Edison Plaza, allí hay que llevar al técnico he indicarle que este pozo abastece, que podemos hacer? cuantos metros tiene ese pozo? La Sra. Fanny manifestó que tiene 60 metros y estos es para más de 100 familias, pero este pozo está a un metro y de allí no baja. Interviene el Ing. Darwin González, yo quiero hablar sobre el tema de Manabí Produce, en la parte técnica hay algunos proyectos a nivel agropecuario, se están incrementando por decir el de achiote, el de arroz, cerdos, gallina. Interviene el Lcdo. Edison Plaza, eso pedí justamente. Interviene el Ing. Darwin González, donde se vayan a hacer los pozos se pueden implementar este tipo de emprendimiento, por ejemplo en el sector de La Naranja que se realice el criadero de cerdos, La Italia y San Pablo cultivo de maíz Interviene el Lcdo. Edison Plaza, lo que pasa es que ellos generalizan, se puede trabajar en estos temas y que sea diverso, que no se concentre en una sola cosa, porque yo le digo a la economista que incluya arroz, pero ellos quieren abarcar solo café y maíz para Cascol. Interviene el Ing. Darwin González Correa, pero también se le puede decir que esto queremos para que genere productividad, que pasa con el tema de maíz y esto lo conocen muchos de ustedes, la forma técnica en Manabí Produce era que en el próximo proyecto que el agricultor se comprometiera mediante un documento firmado de que debe sembrar árboles sea o no sea la tierra del agricultor, porque allí entra el tema ambiental, el tema del café, el tema de cítricos, el tema forestal, porque ahora está lloviendo pero está pronosticado que esta zona de Manabí es maicero va a haber una sequía de aquí a más de 15 años, y esto hay que considerarlo, debe ir de ir de la mano con el tema frutal y forestal, para que la gente se comprometa, el que va a recibir el kit se comprometa a sembrar y los agricultores que se han beneficiado, como hay un acercamiento con ellos hay que ver cuáles son las zonas bajas para sembrar arroz. **8. Clausura.** Al no haber más temas por tratar, siendo las 11h51 del lunes 12 de febrero del año 2020, el presidente clausura la sesión.

Dado en la parroquia Cascol el 12 de febrero el 2020

Edison Plaza Sánchez

Lcdo. Edison Plaza Sánchez

PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE CASCOL

Ingrid Lainez Jaramillo

Lcda. Ingrid Lainez Jaramillo

SECRETARIA DEL GOBIERNO DE CASCOL





GOBIERNO DE CASCOL

REGISTRO OFICIAL N°. 193 DEL 27 DE OCTUBRE DEL 2000

¡ Cascol, la Puerta de Manabí...!



Lo certifico: Que el pleno de la junta parroquial del Gobierno de Cascol, aprobó el 12 de febrero del 2020 y se ratificó el día 27 de febrero del 2020, respectivamente.


Lcda. Ingrid Lainez Jaramilla

SECRETARIA DEL GOBIERNO DE CASCOL

